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      Аннотация

    
        
          Цель работы состоит в том, чтобы исследовать особенности поддержания конкурентоспособности предприятий на китайском рынке на примере компании «Alibaba».
Объектом настоящего исследования является компания "Alibaba". Большое значение современные компании отводят достижению должного уровня конкуренции компании на рынке. В результате усиления конкуренции между предприятиями на разных рынках товаров и услуг, возникает вопрос относительно исследования ключевых характеристик конкурентоспособного развития предприятий.
Во введении представлена актуальность темы исследования, поставлены цель и задачи работы, определены объект и предмет исследования. 
В 1 разделе раскрыты теоретические аспекты исследования конкурентоспособности предприятия.
Во 2  разделе представляем «Alibaba» и Анализ конкурентной позиции предприятия и выявление основных направлений повышения конкурентоспособности
 В 3 разделе рекомендации по совершенствованию конкурентоспособности предприятия «Alibaba» и предложены следующие меры: конвертируйте каждое взаимодействие с клиентами в данные; превратите каждое действие в ПО; обеспечьте беспрепятственные потоки данных; применяйте алгоритмы. Эти рекомендации повысят конкурентоспособность Alibaba.
        

        
          The purpose of the work is to explore the features of maintaining the competitiveness of enterprises in the Chinese market using the example of Alibaba.
The subject of this study is Alibaba.
Relevance. Modern companies give great importance to achieving the proper level of company competition in the market. As a result of increased competition between enterprises in different markets for goods and services, the question arises regarding the study of the key characteristics of the competitive development of enterprises.
The introduction presents the relevance of the research topic, sets the goal and objectives of the work, defines the object and subject of the study.
Section 1 discloses the theoretical aspects of the study of enterprise competitiveness.
In Section 2, we present Alibaba and Analysis of the competitive position of the enterprise and the identification of the main directions of increasing competitiveness
 In section 3 of the recommendation on improving the competitiveness of Alibaba, the following measures are proposed: convert each interaction with customers into data; turn every action into software; provide unhindered data flows; apply algorithms. These recommendations will enhance Alibaba’s competitiveness.
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